

豊水小学校だより

2018年4月25日号

《校訓》

ゆたかに かしこく たくましく

えがお
いい声
いい心

みんなで
75人



入学式の記念写真。これから6年間、たくさんの楽しい思い出を作っていきます。



楽しかった歓迎遠足。1年生を中心に、みんなでたくさん遊びました。



豊水ティチャーズ15名。夢に向かって、心を一つに笑顔で頑張ります。

～夢を持ち

夢を育てる1年に～

教室をのぞくと、真剣な表情で学習に取り組む子どもたちの姿があります。

今年度は60名の子どもたちと15名の先生方合わせて75名でのスタートです。

今年も「笑顔・いい声・いい心」を合い言葉に、「いじめ0の豊水小」にしていきます。子どもたちが、自分のいいところに気づき、それぞれの夢に向かって小さな努力を積み重ねていけるように、全職員で見守り励ましていきます。

交通安全教室

4月12日(木)、交通安全協会、駐在所の協力を得て交通安全教室を実施しました。教室が始まる前に、子どもたちが持ってきた自転車を自転車屋さんで点検していただきました。ベルがついていなかったり反射鏡が壊れたりしている人もいました。カードがついていた人は修理をお願いします。ちょっとした不注意や気の緩みが命に関わる事故につながります。学校でもしっかり指導していきます。

入学おめでとう

4月10日(火)、1年生7人が新しく仲間に加わりました。入学式では、少し緊張したようですが、お返事やお話の聞き方がとても上手でした。毎日、登校班でお兄さんお姉さんと一緒に歩いて登校して、給食も楽しく食べています。学校が大好きになってくれるように、豊水小みんなでかわいがります。

全国学力学習状況調査

4月17日(火)全国一斉に小学6年生と中学3年生を対象に実施されました。本校でも9名の6年生が、国語算数のA(知識)問題とB(活用)問題、理科、生活面についてのアンケートなど1校時から5校時まで頑張つて問題に挑戦しました。翌日の新聞に問題が記載されていましたが、「問題の文章を読みとるのも結構大変ですね。」という声も聞かれます。じっくり考え習ったことを使って問題を解決していく力をつけていくことが必要とされています。子どもたちの学力を十分伸ばしていけるように毎日の授業の充実や家庭学習の習慣化を図ります。

授業参観 PTA総会

4月21日(土)、授業参観・PTA総会・学級懇談会・部活動説明会を行いました。お忙しい中、ご出席頂きありがとうございます。また、夕方からの歓送迎会では、交流を深めることができました。地域・PTA、チーム豊水の団結力の素晴らしさを感じました。力を合わせて、子どもたちを夢に向かって育ててまいりましょう。1年間よろしくお願ひします。

H30年度 豊水小スタッフ15人です。

| | |
|-----------|--------|
| 校長 | 作見 千絵 |
| 教頭 | 友田 俊司 |
| 教務・理科専科 | 森 俊博 |
| 1年生担任 | 吉永 裕子 |
| 2年生担任 | 清田 真帆 |
| 3年生担任 | 子本 晃熙 |
| 4年生担任 | 木下 純子 |
| 5年生担任 | 竹部 友紀子 |
| 6年生担任 | 前田 昭則 |
| たんぽぽ学級担任 | 酒井 清美 |
| 養護教諭 | 秋吉 一美 |
| 事務主任 | 佐枝 源太郎 |
| 特別支援教育支援員 | 月田 廉華 |
| 特別支援教育支援員 | 栢本 沙緒里 |
| 図書室補助員 | 西本 まみ |

笑顔で子どもたちと頑張ります！